
Protokoll der Jahreshauptversammlung des 

Vereins der Freunde und Förderer des 

Städtischen Gymnasiums Porta Westfalica 

 
Termin: 05.04.2017  19.00 Uhr   Selbstlernzentrum 
 
Anwesend: vgl. Anwesenheitsliste, Herr Dr. Braun, Herr Achilles und Herr Scherf fehlen 
entschuldigt 
 

Herr Tölle begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Das Protokoll der letzten JHV 
vom 19.04.2016 wird (per nachträglicher Mail-Abstimmung) mit einer Enthaltung geneh-
migt.  
 
TOP 1.1: In seinem Tätigkeitsbericht verweist Herr Tölle auf die satzungsgemäßen 
Aufgaben des Fördervereins. Er berichtet anhand der Protokolle aus dem Jahre 2016 über 
die Vorstandstätigkeit und die Beschlüsse, die zur Förderung von Maßnahmen geführt ha-
ben.  
TOP 1.2: Herr Kindt berichtet über den Kassenstand und die Kontobewegungen des 
Jahres 2016 und gibt einen Überblick über die im Kalenderjahr 2017 bereits getätigten Aus-
gaben.  Die Zahlen: vgl. Anlage! 
TOP 2:  Da Herr Dr. Braun und Herr Scherf als Kassenprüfer nicht anwesend sind, wird 
den Anwesenden ein Schriftstück über die Prüfung der Kasse vorgelegt. Die Kasse wurde 
ordnungsgemäß geführt, für alle Ausgaben und Einnahmen waren Belege vorhanden, die 
Prüfung ergab keinerlei Bedenken.  
TOP 3:  Keine Wortmeldungen 
TOP 4:  Auf Bitten von Herrn Tölle wird der Vorstand einstimmig entlastet. Es folgt 
die Neuwahl der Kassenprüfer. 
TOP 5:   Herr Stefan Braun verbleibt im Amt und Herr Scherf erklärt sich bereit, weiter 
als Kassenprüfer zu fungieren. Mit 1 Enthaltung angenommen.  
TOP 6:   Herr Tölle erläutert einige Gründe für das mangelnde Interesse an der JHV 
des Fördervereins. Die Gesellschaft hat sich verändert, wird immer hedonistischer, der FFV 
wird in der Öffentlichkeit nicht wirklich wahrgenommen. Nur die größeren Projekte werden 
herausgestellt, die eigentliche Arbeit läuft im Hintergrund.  
Es wird angeregt, dass sich der Verein vielleicht beim Kennenlerntag oder einem Treffen im 
September bei den 5. und 6. Klassen noch einmal vorstellt. Auch beim Projekt Schulhofge-
staltung ist dieses möglich.  
Herr Tölle wird einen Bericht zusammenstellen, der mit dem nächsten Elternbrief verteilt 
werden soll.  
 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 20.00 Uhr und lädt zum gemütlichen Teil ein. 
  
 
Burkardt    Tölle     Kindt 
(Schriftführerin)   (Vorsitzender)    (Schatzmeister) 


